

La République du Centre, 2 avril 2016

Lemaignen/Sueur : l'ultime round ?

Suite à la parution, dimanche dans cette rubrique, de la réponse de Jean-Pierre

Sueur à Charles-Éric Lemaignen (oui, encore), qui indiquait que l'ex-maire PS avait été candidat pour la première fois aux municipales en 1977, le président de l'Agglo a reconnu son erreur, sur sa page Facebook, mardi : « J.-P. S. n'a pas été candidat aux municipales en 1977. Je lui en donne acte bien volontiers et lui suggère de corriger vite le site Wikipedia, "élections municipales 1977 Orléans" qui indique qu'il aurait obtenu 47 % des voix contre René Thinat. Il se montre très réactif pour envoyer des communiqués à La Rep, je ne doute pas qu'il le soit tout autant pour Wikipedia. Cela me permettra d'éviter des erreurs bien involontaires... Sa première élection date de 1981 (*comme député, ndlr*), soit il y a 35 ans, ce qui ne change pas grand-chose à mon argumentaire... »